

Nach Fitch bestätigt auch S&P Rating-Ergebnisse der Gothaer

Die internationale Rating-Agentur Standard & Poor's (kurz „S&P“) hat am 4. Dezember die Rating-Ergebnisse der Kerngesellschaften des Gothaer Konzerns bestätigt. Die Gothaer Allgemeine Versicherung AG, die Gothaer Lebensversicherung AG und die Gothaer Krankenversicherung AG werden weiterhin mit 'A-' und einem stabilen Ausblick eingestuft.

Die guten Ergebnisse reflektieren die Meinung der Analysten, dass der Gothaer Konzern im Rahmen seiner wertorientierten Unternehmenssteuerung gezielt auf die weitere Entwicklung ertragreicher Produkte setzt. Die starke Wettbewerbsposition der Gothaer fußt laut S&P auf einem breiten sowie spartenübergreifenden Produkt- als auch Mix der Vertriebskanäle.

Die soliden Enterprise Risk Management-Kapazitäten ermöglichen es dem Konzern, seine Kapitalallokation und Einnahmenseite laufend zu optimieren und so das Risiko/Rendite-Verhältnis zu verbessern.

„Ich freue mich, dass Standard & Poor's nach Fitch Ratings unsere Rating-Ergebnisse erneut bestätigt und damit unsere solide Kapitalausstattung und die starke Marktposition der Gothaer mit der breiten Diversifizierung honoriert.“, so der Vorstandsvorsitzende des Gothaer Konzerns, Dr. Karsten Eichmann.

Hier die aktuellen Ergebnisse des Finanzstärkeratings in der Übersicht:

	S&P	Fitch
Gothaer Allgemeine Versicherung AG	A-	A
Gothaer Lebensversicherung AG	A-	A
Gothaer Krankenversicherung AG	A-	

©

Pressekontakt:

Sabine Essing
Telefon: 0221/ 308-34543
Fax: 0221 / 308 - 34530
E-Mail: sabine_essing@gothaer.de

Unternehmen

Gothaer
Arnoldiplatz 1
50969 Köln

Internet: www.gothaer.de

Über Gothaer

Der Gothaer Konzern ist mit 4,5 Milliarden Euro Beitragseinnahmen und rund 4,1 Mio versicherten Mitgliedern einer der größten deutschen Versicherungskonzerne. Angeboten werden alle Versicherungssparten. Dabei setzt die Gothaer auf qualitativ hochwertige persönliche Beratung der Kunden.